
 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

まるごと!西日本 

 

 

 

        

   
１日（月）  横山神社祭り 

２日（火）  福岡農業高校合宿研修受け入れ（～３日） 

佐賀県推進協議会幹事会 

福岡早良ライオンズクラブ理事会、例会 

４日（木）  今宿花火大会 

５日（金）  朝倉光陽高校研修受け入れ 

     オイスカモンゴル１０周年ツアー（～９日） 

９日(火)   有田和太鼓合宿 (～10日) 

１２日（金） 研修生お盆ホームステイ（～１４日） 

１６日（火） 佐賀ラブグリーンの翼 (～２１日) 

１７日（水） YMCA川遊び 

２０日（土） 須恵国際交流協会 B 

２６日（金） グリーンウエイブ総会 

２７日（土） 体験農園 BBQ 

 

ＭＵＦＧ中部地区社員との交流会に参加 

７月１２日から愛知県豊田市にある中部日本研修センターに移動し、２日間に渡って農業関連施設の見学を実施しました。

そして、７月１６日（土）にはＭＵＦＧの社員４０名を迎えて料理作りや収穫体験といった盛りだくさんの内容で交流会が開催さ

れました。当日は、窓口であるコーポレートコミュニケーション部の田中部長さまをはじめ、事務局の皆さんにもご協力いただ

き、大いに盛り上がった交流会となりました。特にお国自慢の料理作り体験では、６カ国の料理をグループごとに作りました

が、どの料理も大変美味しく、参加者全員お腹いっぱい食べて頂きました。また、グループごとに分かれて研修生より国の紹

介や将来のプランの発表がありましたが、日本語が充分でない中、一生懸命発表を行う研修生の姿勢に対し、参加者から

感心と応援の言葉を頂きました。 

日頃より多くの支援を頂いている 

ＭＵＦＧフィナンシャルグループの 

社員の皆様と、海外研修生との 

交流を通してオイスカ活動の理解 

を更に深めていく事は、大変有意 

義な機会であると共に、お互いに 

良き思い出をつくる貴重な時間と 

なりました。（豊田） 

 

 

Cross Road ～情報交差点～ 

 

                     オイスカ西日本支部 第６回幹事会 

７月８日(金) 電気ビル北館でオイスカ西日本支部第６回幹事会が行われました。西日本支部幹事会は３７人の幹事で構成

され、年１回行われています。まずは研修生が自己紹介をした後に幹事会が始まり、西日本支部の佐藤会長の挨拶、福岡

県知事並びに福岡市長よりメッセージをいただきました。議事に入ると各幹事よりこれまでの活動や西日本研修センター５０

周年に向けて活発な意見・質問が多くあり、各議事についてご承認をいただきました。 最後に中野会長が挨拶をされ、幹

事の皆様方へこれまでいただいてきたご支援への感謝ならびに今後のご協力のお願い、そしてこれからも地道に活動を続

けていくという強い決意がありました。（安東） 

 

            

 
発行：（公財）オイスカ西日本研修センター まるごと部 

福岡市早良区小笠木 678-1 
TEL(092)803-0311  FAX(092)803-0322 
E-mail: oiscantc@oisca.org  検索 オイスカ西日本 

                            

 

私の名前はトゥメンです。モンゴル

からまいりました。８月３日西日本

研修センターに国際ボランティアの

研修に来ました。日本語でとても上

手に話したいです。どうぞよろしくお

願いします。 

 

 

第 637号 

平成 28年 8、9月号付録 

 

ご協力ありがとうございます！ 

 

寄付金：中島保文、（株）トヨタ紡織九州 

新入会：一ノ宮勝己、(株)マリネックス 

寄付品：五味政美、柿沼瑞穂、菅久美子、平井正則、  

家老杏奈、満川義雄、ダポットナディア、(株)セイ

ワパーク、(株)丸善自動車、(株)大一産業九州

支店、立命館アジア太平洋大学、立命館アジア 

      太平洋大学 

（平成２８年７月５日～７月２７日、敬称略） 

 

会員募集中です！ 

オイスカでは多くの皆様方にご入会をいただいておりますが、

今年度 6 月より入会方法が変更しました。具体的には年度を

四半期に分け、入会月により初年度会費もかわり、次年度か

らは全額の会費をご納入していただくことになります。これによ

り入会のお勧めや入会がしやすくなりオイスカ活動へ参加もで

きます。これからも更にご支援の輪を広げていけるよう努めて

まいりますので 

ご協力よろしく 

お願いします。 

ご不明な点が 

ありましたら 

お問い合わせ 

ください。 

（満川、安東） 

 

 

 鬼木大明神の今月の一句    

相手の目を見て大きな声で話せ！！ 

キョロキョロしたりうつむき加減だったり 

声が小さいのはその話しの心が伝わら 

ない！！挨拶も全く同じことだ！！ 

 

 

毎日暑いですね。夏本番です。我々外国人は暑い国か

ら来ているので慣れてはいますが日本の夏もやはり暑

いです。日本の夏には夜も蒸し暑いですので眠られな

い夜もあります。非常に寒い国から来ているモンゴルの

研修生はとても大変だと思います。でも気分的には夏は

幸せになれる季節だと思います。暑さをあまり考えなけ

ればあっという間に終わると思うので楽しいことをして乗

り切りましょう！夏ばてにならないように水分たくさん飲

んでください。キュウリ入りの水がお薦めですよ。 

 

８月の予定 

 

 

  

 

 

 

  

  

アテリナの「私に言わせて！」 

技能研修生が入所しました！ 

名前：Mohammad Faiturrahman Bin Mohammad 

Farid(ラハマン) 

年齢：２１歳 趣味：ゲーム、パソコンの修理 

配属先：正興電機 専門：電子機器 

🎤インタビュー！ 

Ｑ、日本はどうですか？ 

日本はきれいで景色もよくて空気がおいしいで

す。日本人はとても親切です。 

Ｑ、日本でやってみたいことは？ 

日本の文化を勉強したいです。蟹や鰻、フグが 

食べてみたいです。（贅沢だね～） 

『よろしくお願いします！』 

 

↑料理中の様子 ↑母国の紹介 

↑
幹
事
会
の
様
子 

 

↑
中
野
会
長
の
挨
拶 
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北九州推進協議会総会 

オイスカ北九州推進協議会の総会が７月２６日１１時より 

クラウンパレス北九州で行われ２０名の会員のご出席をい

ただきました。総会では２７年度活動が報告され、今年は

北九州推進協議会発足１０周年を迎え、これまでフィリピン

国の環境保全のため清掃車や災害人命救助ボートの寄

贈など数々の支援活動が行われてきました。総会に参加

した３名の研修生も北九州の会員さんと交流しながら食事

をとるなど和やかな総会となり、２８年度新たな取り組みを

通して活動の輪が広げられていくことになります。 

これからもよろしくお願いします。（満川） 

 

 

 

 

  

山笠追い山ならし見学 

オイスカデー 

毎年７月に行われるオイスカデー今年は、オイスカのミャ

ンマーでの活動開始から２０年を迎えたこともあり、ミャン

マー大使館を会場に「ミャンマー開発フォーラム」と銘打っ

て開催されました。全国から会員や職員が１５０名ほど集

いました。ミャンマーの開発と発展について、またオイスカ

のミャンマーでの活動の歴史などの講演やパネルディス

カッションが行われました。西日本支部からも７名の会員

とセンターからミャンマー研修生を含め２名で参加しまし

た。食事の途中で研修生(マー)の紹介もして頂き、中野会

長や大使から直接激励も頂くことが出来ました。(彦坂) 

 

 

 

 

 

  

 

長崎県推進協議会産業視察研修 

７月５日に長崎県推進協議会より招待を受け、推進協議

会山下会長の経営するブルーベリーやマンゴ栽培施設の

見学、東部重工業にて大型クレーン用のバケットの製造

工場や木工の製造工場の見学（坂元木工所）など、盛りだ

くさんの内容で視察をする事が出来ました。海外研修生に

とっては初めての視察という事で、日本における先端の施

設栽培の様子を見学し、収穫や試食体験もする事が出来

て大満足の様子でした。また分野は違いますが、日本に

おける製造業の現場を見学出来た事は、今日までの日本

の発展の大きな理由を垣間見る事が出来たのではないか

と思われます。今回の研修生に素晴らしい機会を提供し

て頂いた長崎県推進協議会の皆様に感謝しながら更に 

海外研修生に 

対しより多く見 

聞を深めてもら 

えるような機会 

を作っていきた 

いと思います。 

（豊田） 

 

 

体験農園ふるさとだより 

今年の夏も猛暑日が続いておりますが、皆様いかがお過ご

しでしょうか。 

オイスカ農園の野菜も、梅雨時期の長雨、豪雨の被害から

抜けた後のカンカン照りという事で、根傷みをおこしてかな

り疲れている様子です。特に今年のトマトはハウス、露地共

に不作で、様々な病気の被害を受けて収穫は例年の半分

にも届かない状況です。それでもオイスカ研修生は、毎日

農業実習に一生懸命取り組んでおり、その甲斐あってキュ

ウリやナスなどを中心に毎日多くの野菜を収穫しています。 

これから暑くて食欲がわかない方が増える時期でもありま

すが、ゴーヤやオクラ、モロヘイヤなどのトロトロ野菜をたく

さん食べて「今日も一日頑張りましょう」。（豊田） 
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壱岐小学校農業体験、交流会 

今年も壱岐小学校の元気な６年生１７１名が６月２７・２８日

の２日に分けてセンターを訪問しました。例年は、秋ごろで

サツマイモの収穫などを研修生と一緒に行いましたが、今年

は雨も多くビニールハウスのミニトマトの収穫とセンター場内

のヤギやエミュー、シイタケハウスをグループごとに研修生

が案内役となり見学をしてもらいました。また、ホールでつみ

き広場や子どもたちが持ってきた日本のおもちゃで遊びまし

た。子どもたちからはリコーダー演奏を披露してもらい、研修

生からは踊りや歌を披露し中には一緒に踊って楽しみまし

た。短い時間でしたがお互いにいい思い出となる交流が出

来ました。ありがとうございました。（彦坂） 

 

 

オイサ！オイサ！７月１２日博多祇園山笠

追い山ならしを見に行きました！たくさんお

客さんがいたけど私たちはご招待いただき

特別席で見ることができました。すぐ近くで

見られて嬉しかったです。ずっと忘れられ

ません。あーかっこよかったなー。 

ありがとうございました！！（ルケ） 

↑
総
会
の
様
子 

早良小学校交流会 

７月７日早良小学校に研修生の半分のメンバーがお邪魔

し、３年生のみなさんと交流しました。早良小学校での交流

会は年間を通して数回行う予定で、初めての今回は研修

生が母国の紹介をし、いろいろな国のことを知ってもらいま

した。母国の紹介後にはグループに分かれフリートークを

行い、更に親交を深めることができました。小学生のみなさ

んからもたくさん質問があり、有意義な時間が過ごせまし

た。また２学期に２回目の交流会を行う予定です。もっとた

くさん交流できるようにそれまでに日本語の勉強頑張りま

す！（榮） 

 

 

↑ライオンズクラブの皆様と 

 

 

↑
中
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博多祇園山笠追い山ならし見学に福岡リバティライオン

ズクラブよりご招待をいただきました。研修生達は博多

の伝統ある山笠を櫛田神社境内から見学、威勢よく走

る山笠をまじかに見れタイムを競う山笠をカメラに収め

るなどして楽しむことができ、日本滞在中の良き思い出

として心に残ることと思います。 ご招待ありがとうござ

いました。（満川） 

 

 

 

 

↓
サ
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マ
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マ
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↑「また来てね！」 ↑母国の紹介中（マイク） 


